

Pays baltes

Depuis 1991, le gouvernement du Canada a engagé plus de 14 millions \$ dans l'assistance technique à l'Estonie, à la Lettonie et à la Lituanie. Ces fonds sont destinés à financer plus de quatre-vingt projets, surtout dans cinq secteurs prioritaires : le développement démocratique et la saine gestion publique, l'agriculture, l'éducation, la santé ainsi que le commerce et l'investissement. Au nombre des grandes initiatives en cours, se trouvent un projet de 2,4 millions \$ pour la formation des fonctionnaires en matière de politique économique et un projet d'assistance municipale de 1,2 million \$ pour Riga, Tallinn et Vilnius.

Europe centrale et orientale

Pologne

Le programme canadien d'assistance technique à la Pologne a débuté en 1989. Plus de quatre-vingt-dix projets, d'une valeur approximative de 14 millions \$, sont en cours ou ont été réalisés. Le Canada a aussi fourni une aide alimentaire d'environ 12 millions \$ en 1989-1990. Le développement du secteur privé, l'agriculture, le développement démocratique et la saine gestion publique ainsi que le commerce et l'investissement constituent des secteurs clés du programme. Le Fonds des entrepreneurs Canada-Pologne, d'une valeur de 32 millions \$, qui a récemment été annoncé, représente une initiative majeure destinée à soutenir le développement du secteur privé.

Hongrie

En 1989, au moment du lancement du programme canadien d'assistance technique à la Hongrie, ce pays est devenu le deuxième de la région, après la Pologne, à recevoir une telle assistance du Canada. Environ 110 projets, d'une valeur totale de plus de 13,7 millions \$, sont en cours ou ont été réalisés. Le développement du secteur privé, les institutions financières, le commerce et l'investissement, l'environnement ainsi que le développement démocratique et la saine gestion publique comptent parmi les domaines prioritaires. Le secteur privé canadien s'est montré très intéressé à investir en Hongrie; trente-cinq projets, d'une valeur de près de 1,2 million \$, ont été approuvés dans le cadre du programme Renaissance-Europe de l'Est.

République tchèque et Slovaquie

Le programme canadien d'assistance technique à la République fédérale tchèque et slovaque (RFTS) a été établi en 1990. Environ 125 projets, d'une valeur de près de 12 millions \$, ont été approuvés. Par suite de la dissolution de la RFTS et de la proclamation de deux républiques distinctes en janvier 1993, le Canada a mis en place deux programmes distincts : l'un pour la République fédérale tchèque et l'autre pour la Slovaquie. L'énergie, l'environnement, les transports, les télécommunications, le développement démocratique et la saine gestion publique, ainsi que le commerce et